



10. Juni 2024

Waldemar Dombrowski zum Zweiten Vorsitzenden und Fachvorstand Beamtenpolitik des dbb gewählt

„Überwältigender Vertrauensbeweis!“

vbba – Gewerkschaftschef Waldemar Dombrowski wurde vom dbb-Bundeshauptvorstand zum Zweiten Vorsitzenden und Fachvorstand Beamtenpolitik des dbb beamtenbund und tarifunion gewählt. Die Wahl war notwendig geworden, weil der bisherige Amtsinhaber Friedhelm Schäfer seinen Posten aus gesundheitlichen Gründen bereits Ende 2023 niedergelegt hatte.

Kollege Dombrowski ist nach reiflicher Überlegung erst im Mai als letzter von drei Kandidaten ins Rennen gegangen. Für die Kandidatur hatte er das einheitliche Votum der auf Bundesebene organisierten Verbände und Gewerkschaften, aber auch aus der Mitte der dbb-Familie gab es weitere Anfragen und Appelle. Seine Kompetenzen, Erfahrungen und seine Persönlichkeit spielten dabei ebenso eine Rolle wie die positive Entwicklung unserer vbba als Fachgewerkschaft. Gleichwohl war das Ergebnis angesichts der starken Konkurrenz alles andere als absehbar.

Nach dem klaren Votum des Bundeshauptvorstandes war unser vbba Bundesvorsitzender sichtlich beeindruckt und dankte den Delegierten für das überwältigende Vertrauen. Der dbb Bundesvorsitzende Ulrich Silberbach erklärte nach der Abstimmung in Berlin: „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Waldemar Dombrowski. Der Fachvorstand Beamtenpolitik vertritt die Interessen von über 900.000 bei unseren Mitgliedsgewerkschaften organisierten Beamtinnen und Beamten. In Waldemar Dombrowski werden sie einen kompetenten und kämpferischen Repräsentanten haben“. Zugleich dankte Silberbach Friedhelm Schäfer für die sehr gute Zusammenarbeit.

Waldemar Dombrowski benannte die aus seiner Sicht anstehenden Herausforderungen: Gerade in dieser krisengeprägten Zeit kommt es darauf an, unsere Kernmarke „Berufsbeamtentum“ zu bewahren und proaktiv weiterzuentwickeln. Der demografische Wandel und der Fachkräftemangel werden in den nächsten Jahren weiter Fahrt aufnehmen. Umso wichtiger ist es, die Attraktivität des öffentlichen Dienstes im Allgemeinen sowie des Berufsbeamtentums im Besonderen zu stärken. Nach innen gerichtet setzt der als „Brückenbauer“ und „Netzwerker“ geschätzte Dombrowski auf eine „gute Kommunikation auf allen Kanälen“ sowie auf eine „offene und intensive Zusammenarbeit auf Augenhöhe“, um die „wertvolle Vielfalt in unserem dbb-Team“ noch stärker zu nutzen.

Waldemar Dombrowski ist seit 25 Jahren Mitglied der vbba Bundesleitung und seit über 22 Jahren Bundesvorsitzender der vbba; zudem ist er Vorsitzender der Geschäftsführung der AA Bad Hersfeld-Fulda. Deshalb hat er sich die Entscheidung zur Kandidatur alles andere als einfach gemacht. Nun steht der berufliche Wechsel in die Bundesleitung unserer Dachorganisation in Berlin an.



vbba – **Gemeinsam Zukunft gestalten.**

